

Schmetterling



Man braucht dazu:

- Karton oder festes Bastelpapier (bunt)
- Krepppapier
- „Wackelaugen“
- Pfeifenputzer
- Leere Küchenrolle
- Kleber (oder Heißklebepistole)
- Glitzer

Anleitung

1. Schneidet von der Küchenrolle ein ungefähr 10cm langes Stück für den Körper ab.
2. Beklebt den Körper mit Krepppapier oder bemalt ihn

3. Malt die Flügel auf festes Bastelpapier (oder Karton). Zeichnet die Flügel so groß, dass sie zum Körper passen. Wenn Ihr mit der Form und Größe zufrieden seid, könnt ihr sie ausschneiden.

Wenn Ihr diese Seite ausdruckt, könnt ihr auch unsere Flügel als Schablone nehmen.



4. Malt die Flügel bunt an, wenn Ihr möchtet. Klebt dann den Körper auf die Mitte der Flügel.
5. Klebt die Wackelaugen auf den Körper und bastelt aus den Pfeifenputzern zwei Fühler.
6. Wenn ihr wollt, könnt ihr das Ganze noch mit Glitter verzieren.

Kleben: wenn ihr eine Heißklebepistole verwenden wollt, dann macht das bitte mit Hilfe eines Erwachsenen.